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会長：小池利昌 ／ 幹事：古沢勇治

委員長：飯田芳幸／副委員長：鈴木貴大
委　員：福島伸悦、諸貫健一、岡田則之
　　　　大野年司

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

・点鐘

・ロータリーソング斉唱

・来訪者紹介

　　第５グループガバナー補佐　長谷川信治様

・会長報告

・幹事報告

・第５グループガバナー補佐

　　　　　　　　　長谷川信治様ご挨拶

・委員会報告

・本日の卓話

　　行田ＲＣパスト会長　永島健雄様

・出席状況報告

・ニコニコボックス

・点鐘

第2010回例会　式次
　みなさん今日は！

　私の駐車場の所に、色とりどりの花が咲き始めま

した。白い小さな花をつける雪柳、赤い花をつける

ボケ、椿、黄色の花をつける西田さち子の歌にある

アカシヤ花をミモザと言います。

　フランスパリでは今の時期、花屋の店先では全て

の店先がミモザ色になります。

　桜の花も満開です。おかめ桜と言います。

　この辺にある吉野桜と違って、ピンクの濃い色を

した花を咲かせます。今年は今までより、１週間～

10日位花が咲くのが早いと思います。

　私自身、花屋という商売をしている関係で花に関

して興味を抱き、四季折々、自然に咲く花々の美し

さに安らぎを感じます。

　植物にとって花を咲かせる事は、生きる為の懸命

な戦略であり、野山の花から道端の雑草まで闘う植

物の営みであります。

　次世代へ命を引き継ぎながら植物は、周囲の環境

条件に対応して、巧みにからだの仕組みを変えて来

ました。種子に綿毛や羽をつけて風にのせたり（タ

ンポポなど）、鳥にアピールする為に赤い実をつけ

たり、獣に食べてもらえるよう美味しい果肉を作っ

たり、低いコストでどれだけ効率良く繁殖するか、

植物は経済的な戦略家なのです。

　花の仕組みは、虫の行動によく対応していると言

います。花は、花粉を運ばせる虫を選んでいると言

えます。

　皆さんは名前は聞いていると思いますが、毒性の

強いトリカブトのような複雑な構造の花や蛍袋など、

下向きに咲く花は、動きがびんしょうで長い舌を持

つマルハナバチを待っています。

　このハチは頭が良くて、上等な餌場なら何度でも

通うので、必ず同じ種類の花に花粉を届けてくれて

効率が良いのです。言うなれば、常連客が通う隠れ

家的な、高級レストランと言えると思います。

　一方で菊やセリの花のように、上を向いて咲く平

たい花は、誰でも立ち寄れるファミリーレストラン

と言ったところでしょう。

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶 小池利昌 会長

第5グループガバナー補佐
　　　　　　　　　　長谷川信治様



ニコニコボックスニコニコボックス
★第５グループガバナー補佐　長谷川信治様

★小池利昌会長…永島さん、ありがとうございま

　す。

★古沢勇治幹事…長谷川ガバナー補佐様ようこそ

　いらっしゃいました。永島様、水問題、人類に

　とって大事ですね。家庭でも、家族に伝えたい

　と思います。

★永島会員…本日は長谷川ガバナー補佐ようこそ。

★大野会員…永島さんありがとうございます。

★小池英輔会員…長谷川ガバナー補佐様ようこそ

　いらっしゃいました。

★小林会員…永島さん、ありがとうございます。

★小山会員…永島さん、ありがとうございます。

★島崎会員…橋本一雄さん、これから宜しくお願

　いします。

★反町会員…息子が本日、中学を卒業しました。

★福島会員…永島さん、ありがとうございます。

★諸貫会員…本日早退します。

★山本憲作会員…永島さん、ありがとうございま

　す。

★湯本会員…長谷川ガバナー補佐ようこそ。

★渡辺会員…長谷川さん、御来行ありがとうござ

　います。

★稲垣会員、小澤会員、小島会員、坂本会員、

　清水治雄会員

合計￥２５０００

○本日は永島会員によります「水問題」の卓話です

　が、概要がメールで配信されてちょっと読みまし

　たが、本当に人類全体の大事な問題だと思います。

　永島さん、よろしくお願い致します。

○４月の第一、第二例会が「桜まつり」「地区大会」

　と、この例会場を離れる関係で次週３月22日 (木)

　に、４月分の理事会そして結婚・誕生祝いを行い

　ます。関係各位のご出席、よろしくお願い致しま

　す。

○本年度、当地区が推進する世界社会奉仕 (WCS) 事

　業「世界寺子屋運動」、そして「地雷で被害を受

　けた子ども達への支援」についてですが、当クラ

　ブとして、例年通り支援をさせて頂きましたので

　ご報告致します。

○３月11日(日) に行われた「吉武まつ子とゆかいな

　仲間たちコンサート」、当クラブ後援に対し、お

　礼状が届きました。

○台北城中ＲＣ創立20周年記念式典旅行の参加申し

　込みですが、一人でも多くの参加を期待しており

　ますので、よろしくお願いします。

幹事報告 古沢勇治 幹事

ご挨拶
第５グループガバナー補佐
　　　　　　　　　　長谷川信治様

卓　話 永島健雄 会員

「水」戦争の世紀

　花に止まりやすく蜜が浅いところにあるから、ど

んな口をした虫でも食べる事ができて、色々な虫が

来ます。こちらは気軽さで勝負と言うところでしょ

うか。

　花の大きさにも工夫があります。目当ての虫が、

体を擦り付けながら入れる位のサイズになっていま

す。大きすぎても、小さすぎても、花粉に触れず媒

介してもらえないので、例えば、小さい虫しか居な

い島では、花の方も小型化したりするわけです。当

然、動物も植物同様、環境に合わせて現代まで進化

しているわけです。

　それにしても温暖化現象、私達人間にも影響があ

り、困ったものです。

　先日開催いたしました、ＩＭの御礼に参りました。

皆様には大変お世話になり、本当に有難うございま

した。ご存じの通り、妻沼は７名のクラブでありま

すが、実働部隊は３.５名程度で行ったため、不手際

があったと思いますが、もうすぐ地区大会が開催さ

れますので、皆様のご協力を重ねてお願い申し上げ

ます。


